



## Willkommen im neuen Restaurant „Apéro“ – Ihr kulinarischer Treffpunkt am Golfclub Bonn-Godesberg

Mit frischen Ideen, einem engagierten Team und einem klaren Fokus auf Qualität eröffnet das Restaurant „Apéro“ am 01. März 2025 unter neuer Leitung. Wir kombinieren modernen Bistro-Charme mit gehobener Restaurantkultur und schaffen so ein gastronomisches Erlebnis, das einlädt, begeistert und beeindruckt.

### Unser Team

Das „Apéro“ wird von einem erfahrenen Dreierteam geführt, das Kompetenz, Kreativität und Leidenschaft vereint:



*v.l.n.r.: Andreas Neumann, Thomas Neumann, Palwascha Jamali*

saisonale Highlights, die den Gästen ein unvergessliches Geschmackserlebnis bieten.

- Thomas Neumann, Hotel-Betriebswirt und erfahrener Unternehmensberater für Hotellerie- und Gastronomie, übernimmt die Leitung und Organisation des Restaurants.

- Palwascha Jamali, Expertin für Gästebetreuung und Personalführung, garantiert einen erstklassigen und herzlichen Service.

- Andreas Neumann, unser Chefkoch mit über 30 Jahren Erfahrung in der gehobenen Gastronomie, bringt innovative Gerichte auf den Teller und überzeugt durch seine kreativen Kombinationen und Liebe zum Detail.

Nach seiner klassischen Ausbildung zum Koch, hat er sein Handwerk in renommierten Restaurants der Schweiz perfektioniert. Zuletzt war er als langjähriger Küchenchef in einem Basler Restaurant tätig.

Mit dieser umfangreichen Erfahrung im Gepäck setzt Andreas Neumann auf höchste Qualität, kreative Gerichte und

### Für die Mitglieder des Golfclubs – Perfekt abgestimmt

Das Konzept des „Apéro“ richtet sich ganz bewusst an die Mitglieder und Gäste des Golfclubs Bonn-Godesberg. Unser Ziel ist es, Ihnen den passenden kulinarischen Rahmen für Ihren Aufenthalt auf dem



Golfplatz zu bieten – ganz gleich, ob Sie sich nach einer schnellen Stärkung sehnen, oder einen genussvollen Abend verbringen möchten:

- Ein Club Sandwich oder ein leichter Snack für den schnellen Genuss zwischendurch.
- Ein gepflegtes Bier, eine erfrischende Apfelschorle oder ein Longdrink an der Bar oder bei schönem Wetter auf der Terrasse.
- Ein entspanntes Abendessen im stilvollen Ambiente unseres à la carte Restaurants mit modernen Klassikern und saisonalen Zutaten.

Unser Anspruch ist es, den Mitgliedern des Golfclubs in jeder Situation ein gastronomisches Erlebnis auf höchstem Niveau zu bieten – abgestimmt auf Ihre Bedürfnisse und die besonderen Momente, die Sie hier verbringen.

### **Wir freuen uns auf Sie!**

Das gesamte Team des „Apéro“ freut sich darauf, Sie ab dem 01. März 2025 bei uns begrüßen zu dürfen – als Treffpunkt für Golferinnen und Golfer, als Ort für kulinarische Highlights oder einfach als Ihr neues Lieblingsrestaurant.

Ihr Apéro Team

[info@amerion-gastro.com](mailto:info@amerion-gastro.com)

